



A. S. VERNOIL CYCLOTOURISME
Annexe de la Salle des Sports

Route de la Breille les Pins
49390 VERNOIL-Le-FOURRIER  - http://asvernoil.free.fr

A.G. DE AS VERNOIL CYCLOTOURISME du 11 décembre 2022 – AU CLUB

« Merci à vous, chers amis, d’être présents pour  notre Assemblée Générale, qui permet de tous
nous réunir.

Avant mon rapport d’activité, je commencerai mon rapport moral en soulignant qu’après
des années d’activité au sein du club faites plus ou moins au ralenti, l’année 2022, sous l’impulsion
de Patrice Ossant, a vu un regain d’énergie, preuve que les cyclistes du club savent relancer leur
machine !!! et ont toujours plaisir à se retrouver. 

Nous sommes de vieux « cyclo » (n’ayons pas de complexe ! ) ; nos ressorts d’énergie sont
plus souvent défaillants et nous tendraient vers l’indolence, pour autant et même si nous ne sommes
plus aussi pétulants sur nos vélos, nous avons encore le cœur vaillant. Ainsi, même les plus affaiblis
d’entre nous ont encore pu inscrire quelques kilomètres à leur tricycle. 

Lors  des  sorties  du  vendredi  après-midi,  nous  avons  eu  la  joie  d’accueillir  des  non
adhérents au club mais des gens qui aiment le vélo et c’est ça qui compte. Je lisais dans le compte-
rendu moral de Martine Cano, notre Présidente Fédérale, qu’elle déplorait à propos de certains
clubs « qui ont oublié d’ouvrir leur porte » (…) « une pratique en vase clos, entre amis, sans inviter
ou intégrer de nouveaux venus. » ; ce n’est pas le cas dans notre club, ni notre état d’esprit et je
remercie les uns de savoir organiser et accueillir et les autres d’avoir répondu à nos invitations et
de toujours y participer avec bonheur et entrain ; c’est aussi ça l’esprit du cyclotourisme.

Force est de constater que, cette année mon rapport d’activité ayant plus de 3 lignes, nous
avons été un peu plus actifs au sein du club : 
- Compte-tenu des directives gouvernementales très restrictives, nous n’avions pas pu faire notre
AG 2021 en décembre de cette même année, elle fut donc organisée le 24 février 2022 ; ça n’était
pas gênant puisque les années Covid ne nous avaient pas permis de relater d’activité pour le club.
- Les sorties du vendredi après midi ont été bien et régulièrement organisées, avec des parcours
proposés de 20 à 30 kilomètres ; Avec un groupe assidu d 6 à 7 personnes, ces sorties faites sur la
commune de Vernoil et ses alentours, sont très appréciées.
- Afin de transmettre les joies du cyclotourisme, qui nous animent au sein du club, et notre sens de
la convivialité, un « dimanche cyclo » a été organisé le 22 mai ouvert à tous ; cette journée fut un
vif succès, de nombreuses familles ont eu plaisir à y participer, 
- Le repas du club s’est fait le 23 avril au restaurant de l’ancienne gare de Linière Bouton, avec
une omelette norvégienne, en dessert, qui restera dans les annales,
- Le 3 septembre , une sortie jusqu’à Château La Vallière a réuni une demi-douzaine de cyclistes,
rejoints par les conjoints et les copains pour partager le pique-nique au bord du lac.

 Voilà,  mes amis, je pense n’avoir rien oublié ; Les rencontres, les échanges, sont toujours
riches  d’idées  et  de  dynamisme ;  En  nous  permettant  d’intégrer  de  nouveaux  adhérents, nous
élargissons notre cercle amical.

Marie-Hélène Meinvielle, Présidente – AS Vernoil Cyclotourisme.
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